

Biografía de la Hermana Rolande Levesque, Edmundston, Canadá



La hermana Rolande nació el 29 de abril de 1930 en Rivière Verte, Nuevo Brunswick, donde conoció a las Hermanas Maristas recién llegadas a Canadá. La familia Levesque contaba con 10 hijos que tuvieron la oportunidad de celebrar los 25 y 50 aniversarios de boda de sus padres. Fue con las Hermanas de la Caridad de San Juan, N.B. donde Rolande hizo sus estudios secundarios antes de ir al noviciado marista de St-Prix, en Francia. Hizo su primera profesión el 27 de noviembre de 1952, guiada por la Madre Louise Chanel, a quien apreciaba mucho.

A su regreso a Canadá, su talento como educadora ya era evidente en Parent, incluso antes de su formación en la Escuela Normal de las Hermanas Hospitalarias de San José. Rolande fue muy apreciada en la región de Madawaska como maestra de primaria en Edmundston, Parent y Grand Sault, y la Congregación le confió varias responsabilidades: asistente de la maestra de novicias, animadora comunitaria, consejera provincial y ecónoma local.

Fiel a su vocación marista, su sentido de la acogida, su discreción y su amabilidad le permitieron compartir sus numerosos talentos mucho más allá de su jubilación de la enseñanza. Rolande supo ser «la presencia de María» allí donde se insertó, entregándose del todo: Centro de Ayuda, Residencia de Estudiantes en el CEGEP, trabajo con los ancianos, acompañamiento de los moribundos en el HRE, consejera del Sector, voluntaria en San Vicente de Paúl.

Rolande vivió con alegría «la compasión y creyó en el amor de Dios» por ella y nos aseguraba: «Estoy orgullosa de ser Marista, me siento a gusto en mi ministerio y respondo a él con alegría».

Damos gracias por una vida tan bella y fecunda y por este elocuente testimonio del Evangelio vivido «como María».